

EL CRISTIANISMO EN ACCIÓN

Para establecer un paralelo, quienes dicen que el hombre que no ha escuchado el evangelio es *salvo* dirían que el hombre enfermo *en realidad no murió*, o que murió solamente porque *no tuvo acceso a la cura*. Pero este no es el caso. Murió por la *enfermedad* que tenía. Si las personas que no han escuchado el evangelio están perdidas, no será porque no han escuchado en cuanto a la cura (el evangelio), sino por la enfermedad (el pecado) que tienen.

¿Por qué les dio Jesús a los apóstoles la comisión de predicar el evangelio a toda criatura? Si la gente es salva *porque* nunca han escuchado el evangelio, el Señor cometió un error al dar esta comi-

sión porque *muchos de los que escuchan rechazarán el mensaje, sellando así su destino*. ¿Nos atrevemos a acusar a Dios de enviar un mensaje de maldición?

No; los hombres no están perdidos porque no han escuchado, *sino porque son pecadores*. En ese estado de pecado, no son parte de ese grupo compuesto por los salvos, la iglesia (o cuerpo) de Cristo. Esta es la razón por la cual fue dada la comisión. *Los hombres están perdidos hasta que aceptan a Cristo y reciben el beneficio de Su sangre en sus vidas.* †

Demar Elam vive en Montgomery, Alabama, USA y trabaja activamente en el evangelismo mundial.

¿De Qué Lado del Bautismo Estás Tú?

El bautismo es lo que está entre el pecador y su salvación (Marcos 16:16; 1 Pedro 3:21).

El bautismo es lo que está entre el pecador y el perdón de sus pecados (Hechos 2:38).

El bautismo es lo que está entre el pecador y estar en Cristo (Gálatas 3:27).

El bautismo es lo que está entre el pecador y el lavamiento de sus pecados (Hechos 22:16).

El bautismo es lo que está entre el pecador y su liberación del pecado (Romanos 6:3-7).

El bautismo es lo que está entre el pecador y estar en el cuerpo (el cual es la iglesia, Efesios 1:22, 23, y que son los salvos, Efesios 5:23; 1 Corintios 12:13).